

Personelle Veränderung – Business Unit Professional

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Wir freuen uns euch mitzuteilen, dass Udo Meinhold per 1. August 2025 wieder zu Schulthess zurückkehrt. Er übernimmt neu die Leitung der Business Unit Professional und ist in dieser Funktion auch wieder Teil der Geschäftsleitung.

Udo war bereits fünf Jahre lang – bis zu seinem Austritt Ende Juni 2023 – als Leiter der Business Unit Service bei uns tätig. In dieser Zeit hat er den Servicebereich massgeblich geprägt und erfolgreich weiterentwickelt.

Nach seinem Weggang war er bei Viessmann Climate Solutions als Head Customer Service und Mitglied der Geschäftsleitung tätig und konnte dort weitere wertvolle Erfahrungen sammeln. Mit seinem breiten Know-how, seiner Führungserfahrung und seinem klaren Fokus auf kundenorientierte Lösungen bringt Udo die besten Voraussetzungen mit, um nun auch die Business Unit Professional erfolgreich weiterzubringen.

Wir freuen uns sehr auf seine Rückkehr, neue Impulse und eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse

Schulthess Maschinen AG



Thomas Marder
CEO

5. Mai 2025 / feg